

PREMIADO EL COLEGIO PÚBLICO DE PITILLAS

El Colegio Público de Pitillas hace tan solo unos días con su proyecto, denominado *El jardín de Pepe*, se impuso entre los realizados por más de 170 colegios de toda la geografía estatal en el concurso EnvasArte, dedicado a la reutilización de envases. y promovido por la multinacional Tetra Pak, que ha querido, de esta forma, fomentar el reciclado de envases .

Con la experiencia que les otorga el uso de materiales reutilizables en otras fechas señaladas de la localidad como es el Día del Agua, jornada para la que suelen decorar el colegio con diversas exposiciones comprometidas con el medio ambiente, utilizando 50 envases de leche y zumo de Tetra Pak, entre otros materiales complementarios, construyeron una caseta, en la que es habitual ver jugar a los chavales del centro porque se ha integrado en su formación, un huerto con macetas y un jardinero, de nombre Pepe.

El premio está dotado en 2.000 euros, cuantía que deberá destinarse a la compra de material escolar, y en un *e-book* para el profesor que haya coordinado la actividad.

Desde el Ayuntamiento de Pitillas, damos la enhorabuena a todos los niños y niñas que han participado!.